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 Множественное число образуется в   английском 
языке  путем прибавления окончания «s» или «es» к 

форме единственного числа

Правило



 ball

ball s

    

            balls



К существительным в единственном числе 
добавляется окончание – s или - es:

-s
   balls

cake    cakes

-es после букв x, s, и буквосочетаний ss, ch, sh, 
например foxes, dishes.

ball



 К существительным, оканчивающимся на y  
( после согласной ), добавляется окончание  
- es, а буква y меняется на i:

family

city

families

cities

но: Friday Fridays



Окончание - ( e ) s 
читается:

а) как [ s ] после глухих согласных 

sweet sweets [swi:ts]



б) как [ z ] после звонких 
согласных и гласных:

bear bears  [ beəz]



Исключения
Слова, имеющие во множественном числе другое 
произношение или написание нужно запомнить

1.mouse mise
[maus] [mais]

мышь мыши



2. tooth -

[tu:Θ]

teeth
[ti:Θ]

зуб зубы

3. woman - women
[wumen] [wimin]

женщина женщины



4.man               -                 men       
[mǽn]        [mən]

мужчина мужчины

5. child
[t∫aild]

 children
[t∫ildren]

-



a    flag                                   flags

   a car            cars


